

# Dormir sous une tente 4 étoiles



été LOISIRS

■ Le camping Le château du Verdoyer, à Champs-Romain, affiche complet tout l'été. ■ Hollandais, Français et Anglais y ont posé leurs valises. ■ C'est le seul 4 étoiles du Périgord Vert. ■ Tout est fait pour qu'on s'y sente bien !

Quête d'un écrin de verdure au pied du château du Verdoyer.

Mélis LAMBERT

**R**ichard Aussens et sa femme en étaient sûrs : le jour où ils ont acheté le château du Verdoyer, en 1996, ils savaient que sa transformation en camping serait un succès. Et les propriétaires du Verdoyer, ont eu du flair. Le camp, originaire de Hollande, a réussi à transformer, dès la première année, ce lieu atypique en un luxueux camping 4 étoiles. Le seul en Périgord Vert. Celui qui affiche complet, cet été. Entre le confort, le calme, et une palette d'animations à réaliser sur place, une fois qu'on a posé ses valises dans ce camping, on ne veut plus partir.

Au Verdoyer, la première chose qui vous rappelle, c'est le calme ! Ici, on n'est pas aux Flots Bleus comme dans le film « Camping ». « Personne ne crie dans un micro pour annoncer le concours de pêche », plaisante Floris, le fils de Richard Aussens et bientôt, futur gérant du camping. On a aussi beaucoup de mal à imaginer, que ces jours-ci, en période estivale, près de 750 vacanciers des quatre coins du monde ont posé leurs valises ! Dans les allées et campements pas de cris, pas de hurlement, ni de sons de radios. Un havre de paix, que souhaite à tout prix préserver la famille Aussens. « Les gens viennent ici pour être au calme et se reposer », explique Floris. Dans un camping, beaucoup pensent que c'est le bordel. C'est une idée fautive. Au Verdoyer, c'est même tout le contraire.

Si assurer la présence des lieux est une de leur priorité, les Aussens misent aussi sur le confort de leurs quatre étoiles. Pour les emplacements de tente de tente, chaque famille dispose d'un bout de terrain spacieux, toujours à l'ombre, avec un coin d'herbe assez important où il est possible de garer sa voiture. Loin des voisins, chacun peut profiter de son intimité comme il lui plaît.

Pour les réfractaires de la bonne table de tente, les propriétaires louent des mini-bus, adaptés en cette année. « On essaie d'innover en permanence pour apporter le plus de confort possible », explique Richard Aussens. Cette année on a installé deux nouvelles et l'autre dernière on a mis en place une nouvelle génération de mini-bus : les mini-bus », explique le maître des lieux. Le tout, accessible aux personnes handicapées. « Tout est adapté ici pour cette clientèle. On a installé un ascenseur électrique dans la piscine et on loue des fauteuils roulants pour qu'ils aient accès à l'ensemble du terrain ».

**On peut réaliser toutes ses envies**  
Le premier service d'une longue liste. Car au Verdoyer, on se croirait à « Disneyland » version Pêche. On peut réaliser toutes ses envies gratuitement. « Une fois qu'on a réglé son séjour, on ne peut plus rien », conclut Floris. Exemples. En se levant, on veut une bûchette et croissant frais ? C'est possible. Dans la cour centrale, une boutique alimentation

**22**  
Dans un camping, beaucoup pensent que c'est le bordel. C'est une idée fautive. Au Verdoyer, c'est même tout le contraire.

est ouverte tous les matins. Avec ce temps caniculaire, on se croirait à « Disneyland » version Pêche. On peut réaliser toutes ses envies gratuitement. « Une fois qu'on a réglé son séjour, on ne peut plus rien », conclut Floris. Exemples. En se levant, on veut une bûchette et croissant frais ? C'est possible. Dans la cour centrale, une boutique alimentation



four, des tables de ping-pong, des terrains de pétanque sont mis à disposition. On profite la pêche ? La aussi, deux étangs remplis de carpes, brochets attendent les vacanciers gratuitement. Envie d'un resto ? Le camping propose un espace aménagé pour les plus pressés, ou un restaurant avec plats gastronomiques, pour les plus gourmets... La famille Aussens ne se préoccupe que d'une seule chose : créer un camping familial pour occuper petits et grands.

Pour que leurs jeunes éclatent, ils ont tout prévu : un club pour enfants tous les matins. Les soirées, sont consacrées à la lecture, en trois langues. Les enfants se retrouvent sous un arbre dans un parc. Le « Mon jour » a instauré cette pratique il y a 15 ans et les enfants adorent pourvu Floris. Mais aussi les soirées « kids cantines avec nuggets, frites et petite discothèque, le vendredi soir. Pour les parents, c'est dans la cour centrale que ça se passe. « Le bar est ouvert tous les soirs. On organise régulièrement des soirées à thème dans la semaine », poursuit Richard. Et puis, il y a la traditionnelle « soirée soir ». « Ce soir-là, c'est soirée libre dans le cadre des groupes où coin et les lieux par

vent se joindre aux vacanciers pour prendre du bon temps », poursuit Richard. Ajoutons finalement à ces services, la beauté des lieux et on comprend maintenant l'engouement des vacanciers à se presser dans ce lieu de détente. Le Verdoyer a vu le jour en 1986, avec 80 emplacements, aujourd'hui il en compte près de 170. La majorité des vacanciers se déplacent... des Pays-Bas pour passer quelques jours dans ce lieu hors-norme. Et le camping n'a pas perdu une étoile en 25 ans.

Pour le jour d'impulsion. 16 euros. Vacances de plus de 6 ans à 50 euros. Directeur : E. Ansel. 36. Remplissements de 05 53 56 56 00, sur l'adresse mail [chateau.verdoyer@orange.fr](mailto:chateau.verdoyer@orange.fr), ou par téléphone.

Séjours à thème en basse saison

En mai, juin et septembre, le camping du Verdoyer se renouvelle avec un concept original : la mise en place de visites touristiques. Les vacanciers découvrent les plus beaux coins du Périgord avec un guide, qui n'est autre que... Richard Aussens, le gérant du camping. Pendant dix jours, ils sillonnent la Dordogne en voiture, bus ou vélo. « On visite les endroits à ce rythme pas fou », précise le guide. « On va admirer en vélo le site du Château », Exemples : le château de Peygribert et les grutes de Villars, le château de Jumbille le Grand, la cantellerie de Naatron, le manoir de Périgat, une dégustation de vin à Bergerac. Il propose des visites en dehors du département. « On va déguster du vin à Cognac », précise celui qui a travaillé en tant que directeur d'exploitation pour la maison Cognac. Des séjours à thème sont enfin au programme. « On a fait un séjour sur les traces de Bacchus, le Dieu de la bière et de la bonne bouffe ». Un séjour gastronomique au château et les vacanciers ont visité des fermes de producteurs. « Je tiens beaucoup à signifier mes remerciements. Ils passeront sans doute à côté si on ne proposait pas ce genre d'animation ». Richard précise que le séjour s'adresse aux couples. Et plus précisément, aux retraités. « Les places sont restreintes. Au minimum, il faut sept couples et un maximum, 12 ».